FUGANSE de cárcel de El Salvador tres presos políticos

El sanguinario gobierno decía no tener presos políticos

Tenemos en nuestras manos recortes de los periódicos salvadoreños "Tribuna Libre" (oficialista)
y "Patria Nueva", en donde se informa de una sensacional fuga realizada por cuatro presos políticos.
Se trata del Dr. Antonio Díaz

(que ejerció durante algún tiempo su profesión de médico en Costa Rica), y de los obreros Salvador Cayetano Carpio, José Inocente Guerrero y Miguel Angel Cea.

Diaz era directivo del Comité Salvadoreño Pro Paz, y los obreros Carpio y Guerrero eran dirigentes de la organización sindical antigobiernista.

Díaz guardaba prisión desde hacía más de un año. Los restantes hacía más de diez meses.

Particularmente, Carpio, por ser el más querido dirigente sindical salvadoreño, ha sufrido en la prisión horribles torturas de las cuales ya hemos dado cuenta en estas mismas columnas. Se le han hecho cosas inimaginables, producto apenas de las mentes enfermizas de los polizontes fascistas que hoy gobiernan a El Salvador.

A favor de esos cuatro ciudadanos la Corte Suprema dictó orden de libertad, por no existir contra ellos causa alguna ni delito del que se les pudiera acusar legatmente. Sencillamente se les había apresado por sus conocidas ideas contrarias a las de la camarilla gobernante.

Sin embargo, a pesar de esa orden de libertad, con todo descaro el gobierno alegó que dichos cuadadanos no estaban presos y que eso era una calumnia de "los comunistas".

Hoy mismo el periódico oficial "Tribuna Libre", informa que los cuatro se fugaron de la pristón y q' sólo lograron recapturar a Carpio, pues los demás encontraron asilo en la Embajada de México.

Si hubo fuga, quiere decir que estaban presos quiere decir que el gobierno mintió al pueblo de la manera más vergonzosa y que el gobierno salvadoreño, es un gobiernillo bajo, charlatán, además de sanguinario y que debe ser repudiado por los demás gobiernos de América, que se precien de demócratas.

Debemos demandar la libertad de Carpio y pedir el respeto a su vida. El Gobierno Salvadoreño debe cumplir la orden de libertad para Carpio que ordenó la Corte Suprema de Justicia, pues ya no puede alegar que no se encuentra pre-

Los peleles Rhee y Chiang

se asocian para continuar sus intrigas belicistas

El marioneta yanqui en la Corea del Sur Sigman Rhee, voló la semana pasada a Formosa, conterenció con su colega, el marioneta Chiang Kai Shek, y concertó una aliaza militar.

Aparentemente esta alianza no tiene más significado que la que puede tener la reunión de dos quebrados. Ambos marionetas han sido derrotados y el cuadro de su situación no varía en absoluto por el hecho de que se asocien.

Pero sin duda hay algo en las trastiendas de este pacto. El Vice-Presidente de los Estados Unidos acaba de estar de visita en Corea y en Formosa. Por lo visto, el pacto se relaciona con esa visita. El pelele Rhee da alguna luz cuando ha declarado que se proponen celebrar una Conferencia de los gobiernos de Asia y del Pacífico, para concertar "Tratado Defensivo".

Por supuesto, de lo que se trata es de mantener y si es posible ensanchar el foco de guerra asiático. Los imperialistas yanquis asignan a Rhee y a Chiang el papel de fogoneros. La tarea consiste en tratar de revivir el fuego en Corea y en tratar de envolver a China en la guerra.

No será fácil a los peleles cumplir su cometido. Los pueblos de Asia están defendiendo la paz con decisión y no permitirán así no más que las intrigas de Chiang y de Rhee tengan éxito. Sin embargo, existe la amenaza v debemos denunciarla. Los instigadores de guerras no descansan. Ponen en juego todas sus argucias para provocar el incendio. Para contener. los y reducirlos a la impotencia es preciso que los pueblos se mantengan alerta, no descansen tampoco en su lucha contra los que quieren llevar al mundo a una Tercera Guerra.

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

A NUESTROS AGENTES

ADELANTE se sostiene únicamente con las ventas del periódico. No tiene anuncios. No tiene suvbenciones. Son las pesetas de sus lectores las que permiten que semana a semana salga ADELANTE, en defensa de Costa Rica y de su pueblo.

Por eso sus agencias deben cubrir sus deudas con la Administración lo más rápida y responsablemente.